

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamiin.

Atas berkat dan rahmat Allah SWT Yang maha Pengasih lagi maha Penyayang, yang telah memberikan kelancaran, kemudahan, kekuatan, kesehatan, ketabahan, dan memberkahi dengan ilmu serta kecerdasan yang sangat bermanfaat.

Untuk Bapak, Ibu, dan Adik Teristimewa Tercinta.

Saya persembahkan karya ilmiah ini yang sederhana sebagai bukti tanda cinta, hormat, tanda rasa kasih sayang, dan terima kasih. Kasih yang tak terhingga ini kepada Bapak, Ibu, dan Adik yang telah memberikan segalanya. Doa yang dipanjatkan serta dukungan moral dan material yang selalu diberikan, agar saya nantinya menjadi anak yang tumbuh dengan kepribadian yang lebih mandiri, cerdas, sukses, dan mempunyai banyak pengalaman. Semoga dengan ini, menjadikan langkah awal yang baik bisa membanggakan Bapak, Ibu, dan Adik teristimewa.

Dosen Analisis Kimia, Staf, dan Almamater yang saya sayangi dan saya banggakan.

Terima kasih banyak atas pengalaman serta ilmu yang diberikan selama 3 tahun. Terima kasih atas dedikasi yang sangat besar di dalam dunia pendidikan ini, yang telah memberikan dan mengajari saya menjadi orang yang berilmu sehingga mempunyai pandangan yang lebih luas dalam hidup untuk kedepannya, menuntun dalam mencapai cita-cita saya, maupun pekerjaan yang akan datang.

Teman-teman Seperjuanganku.

Terima kasih teman-temanku telah menemani, mendukung, dan bercanda tawa dengan saya selama kuliah Analisis Kimia UII, baik di kelas, laboratorium, di kantin, maupun di luar kampus. Sedih, tawa, haru, canda, dan gurau telah mengisi dalam setiap waktu bersama. Untuk teman-teman seperjuangan sukses, sehat selalu, dan dimudahkan dalam mencari pekerjaan serta rezeki yang dicari.

“ANALISIS KIMIA JAYA”

Teman-teman PKL

Terima kasih banyak yang tidak bisa saya diungkapkan kepada teman-teman dari SMAKBO, AK, RnD, dan Team Rutin Logam karena telah bergaul menjadi teman saya, berbagi ilmu, mendampingi, serta membantu saya dalam penelitian dan penulisan laporan ini.

Eprisilia Magarita Pegi Manika

Terima kasih banyak perempuan spesial yang tanpa henti memberikan doa, ucapan semangat, serta dukungannya. Wanita hebat yang selalu memberikan saran dan nasihat untuk menolong dan mendorong saya untuk berdoa dan berusaha lebih baik lagi.

